

De: y.paroz@bluewin.ch
Date d'envoi: 15/01/2015 - 10:37
À: jeanclaudelievre@bluewin.ch, bellini.senateur@bluewin.ch,
lesprobst@bluewin.ch, francoise.grand@notz.ch, j-cmouttet@bluewin.ch,
jean.p.schnider@gmail.com
Objet: La Voix Romande

Aux membres du comité

Avant que d'autres personnes encore m'écrivent, permettez-moi de donner mon point de vue: Depuis 16 ans j'ai apporté ma contribution à la VR en m'occupant, modestement et BENEVOLEMENT, du secrétariat et je pense que je n'ai pas si mal travaillé puisque je n'ai jamais eu de réclamation sauf l'année passée.

Aujourd'hui...

Je fais des « gamineries », je suis un « salaud », je fais un « Muppets Show », etc.

Cependant lequel d'autres vous accepterait de se laisser traiter de menteur, pour deux affaires différentes, de se laisser menacer de poursuite pénale, sans réagir. Je ne parle même pas au tort moral que je subis, des nuits où je ne peux pas dormir...

Dans ma vie professionnelle j'ai beaucoup travaillé sur l'informatique que je pensais bien connaître. Or au mois de septembre l'année dernière après avoir visionné une vidéo qui m'a été donné par une personne sûre, je n'ai plus pu enclencher mon ordinateur (malgré un anti-virus puissant). L'écran restait noir. Pas de problème me dis-je, j'apporte mon PC à un collègue en lui demandant de sauver ce qui pouvait l'être. Mais contrairement aux films ou séries télévisées, je n'ai rien pu récupérer. Le CPU et le disque dur sont abimés irrémédiablement. J'ai toujours fait des copies de sauvegarde pour mes affaires personnelles, cependant j'ai perdu beaucoup de fichiers. Pour le Camping Club où je travaille avec un programme « WinClub » pour la gestion des membres, la comptabilité, le publi-postage, etc., j'ai tout pu récupérer car lors de chaque session une copie de sauvegarde est faite directement chez l'éditeur de ce programme. Malheureusement les fichiers de la VR sont perdus. Le dernier disque de sauvegarde que j'ai faite, date du 01.03.2012.

Tout ce que j'avais a été donné au président. Sur la demande de René j'ai même trié mon vieux papier afin de retrouver les cartons avec les noms des membres du comité, que j'avais fait pour mettre sur la table lors de l'AD, je lui ai fait parvenir. Mais la roue tourne, La Voix Romande va survivre, elle trouvera un nouveau secrétaire, qui lui aussi aura ses idées et modifiera ce qui existe.

Bon vent à La Voix Romande.